



REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
Embajada en la República Federal de Alemania
- Unidad de Prensa -
NOTA DE PRENSA – Lunes, 23 de febrero de 2009

OTORGAN PREMIO “PLANETA AZÚL” AL PRESIDENTE CHÁVEZ Y AL MAESTRO ABREU

La prestigiosa fundación alemana “ethecon” ha decidido otorgar su premio “Planeta Azul” correspondiente al año 2009 al Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías, y al fundador del Sistema de los Orquesta Infantiles y Juveniles de Venezuela, el Maestro José Antonio Abreu.

La fundación, que está comprometida con los movimientos sociales de este país europeo, considera el Sistema de los Orquestas Juveniles “único” en todo el mundo. Mientras apremian al Maestro Abreu por su iniciativa de lanzar esa idea ya en el año 1975, la fundación destaca también que fue la Revolución Bolivariana, liderada por el Presidente Chávez, que dio el apoyo necesario y asumió el sistema como una política social de desarrollo.

La Embajadora de Venezuela en Alemania, Blancanieve Portocarrero, agradece esta iniciativa. La diplomática destaca: “De hecho, la Revolución Bolivariana no sólo es una Revolución política, social y económica, sino también, y quizás ante todo, es una Revolución de la cultura, donde las voces de los niños y niñas y los sonidos de los instrumentos entonan una sinfonía armónica que anuncia un tiempo nuevo en el cual Venezuela es un camino abierto para la referencia de la humanidad. Por eso, agradezco a la fundación ethecon de haber otorgado este premio importante a nuestro Presidente Hugo Chávez Frías y al Maestro José Antonio Abreu, pioneros del hacer música y sociopolítica en nuestro país.”

Prensa Embajada de Venezuela en Alemania